

Proponen crear una oblea mensual para el Estacionamiento Medido



La concejal Mariana Abraham presentó un proyecto de ordenanza orientado a la creación de una oblea mensual para el Estacionamiento Medido, teniendo en cuenta el gran número de personas que deben dejar sus vehículos en la zona céntrica durante muchas horas.

En diálogo con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael, la edil explicó que esta propuesta ha sido trabajada en conjunto con el Área de Estacionamiento Medido de la Municipalidad. “Debo agradecer a todos los chicos que trabajan ahí porque, tanto esta como otras iniciativas presentadas anteriormente sobre cartelería, demarcación y demás, las hemos trabajado en conjunto y han surgido de la necesidad que ellos expresan que la gente les plantea”, aseguró.

Su propuesta es la creación de una oblea similar a la del Gas Natural Comprimido (GNC), que posee marcado el mes en el que inicia. “Este sería igual, marcando el mes del consumo de la oblea. La fecha es para que se cumplan 30 días hábiles a partir del día que se la compra”, explicó, y agregó que esto sería de gran beneficio para comerciantes, docentes, otros trabajadores y población en general. Recordó que un caso constante es el de personas que están en los bancos y que deben dejar su lugar en alguna fila para ir a cambiar la tarjeta de estacionamiento colocada. “Para quien utiliza mucho el Estacionamiento Medido, se justifica”, destacó, más allá de que hay automovilistas que podrían no necesitarlo. En su caso, podrían seguir comprando tarjetas esporádicamente. El proyecto ingresó a comisiones y deberá ser tratado para su posible aprobación. No



obstante, hasta el momento parece que tendrá buen acompañamiento por parte de los demás concejales.